

## INFORMACION MUNICIPAL

### ACUERDOS

Reunión del Pleno del Ayuntamiento del día 6 del actual:

— Aprobar inicialmente Proyecto de Urbanización del Polígono Residencial GARBI, que comprende los servicios de alumbrado, agua potable, pavimentación y alcantarillado por un presupuesto de 106.484.700 ptas., que deberá exponerse al público por un tiempo de un mes, a contar desde la publicación del Edicto en el B.O.P.

— Aprobar la modificación de la Ordenanza Fiscal n.º 48 (Tasa por servicio de vigilancia de vehículos aparcados). Con trámite de exposición al público durante el plazo de 15 días hábiles a partir del siguiente a la aparición del Edicto en el B.O.P.

— Aprobar la transformación de dos plazas de auxiliares de la plantilla de Funcionarios de este Ayuntamiento en otras dos del subgrupo de Administrativos de la misma plantilla a los efectos legales.

— Dar cuenta del resumen que representa el Delegado de la Comisión Municipal de Festejos con motivo de los gastos realizados en la pasada Fiesta Mayor y la 56 «Volta Ciclista a Catalunya» por un importe de ptas. 1.649.244 de ingresos y ptas. 1.636.022 de gastos, quedando un superávit de 13.222 ptas.

— Aprobar autorización al Presidente de la Comisión Municipal de Festejos de contratos de trabajo presentados por la Orquesta Maravella y SETSON por un importe de 140.000 ptas. y 50.000 ptas., respectivamente, para la próxima Fiesta Mayor a celebrar en el mes de julio.

— Ampliar acuerdo del Ayuntamiento Pleno sobre cesión de terrenos a la Diputación Provincial para el Parque de Bomberos y del Servicio Provincial de Incendios, que fue acordado en sesión celebrada el 14 de junio de este año. Dicha donación queda condicionada como sigue: a) La Diputación Provincial deberá construir el Parque de Bomberos en el plazo máximo de cinco años; b) que su destino se mantenga durante los próximos 30 años.

— Dar cuenta al pleno del compromiso firmado por el Patronato Torras y Bages para la instalación de una residencia de ancianos en el día 19 de noviembre pasado, acogiéndola la corporación con satisfacción, manifestando que deben proseguirse cuantas gestiones sean precisas ante el organismo estatal para llegar a una realidad en la instalación de la Residencia de Ancianos.

— La Corporación, visto el carácter de urgencia sobre el mal estado en que se encuentra el tramo comprendido entre las calles Jaime I y Antonia Canet de la Avda. del Ejército Español, acuerda por unanimidad adjudicar por urgencia a la Empresa SPIRIOLL de la casa Cidessa las obras de reconstrucción por la cantidad de 847.612'80 ptas.

# MOLLET

## INFORMACION LOCAL



Por J. MOLAS

**EL EXTRAORDINARIO DE «VALLÉS».** — Aunque recibido con retraso, hay que agradecer a la Dirección de este Semanario el esfuerzo realizado. Es preciso conocer un poco las interioridades de las actividades periodísticas para apreciar lo que representa lanzar a la calle una edición extraordinaria. Con todo, el ejemplar ha sido bien recibido y nuestros lectores lo han agradecido.

**EL AMBIENTE NAVIDEÑO.** — Este particular ambiente que crea la Navidad se ha hecho bien patente en nuestra Villa. Ya unos —bastantes— días antes se observan los preparativos: los comercios se esfuerzan en atraer al público y le tientan a efectuar compras —unas precisas, otras no tanto—; las amas de casa se afanan en fortalecer su despensa; los turrone y el champaña se venden en proporciones fuera de lo normal; el Servicio de Correos se ve agobiado con el tradicional envío de tarjetas navideñas; todo, en fin, adquiere un ritmo excepcional que presagia la gran fiesta del año: La Natividad del Señor.

Mollet ha disfrutado, pues, de una Navidad feliz y tranquila, y ha seguido sin merecer los favores de la suerte en el Sorteo de Navidad, con sólo una modesta excepción.

A señalar que los pequeños abetos que regalaba a sus impositores la Caja de Ahorros de Sabadell han contribuido también a crear este ambiente navideño a que antes nos referíamos.

**AGASAJO A NUESTROS ANCIANOS EN EL CASAL.** — No se ha quebrado la tradición establecida en el Casal Cultural de agasajar a nuestros ancianos acogidos en su Casal dels Avis. Han tenido su tarde navideña y su sorteo de regalos. Hubo premios para todos, y los tres primeros premios eran realmente importantes: dos paneras y una bicicleta, sin desmerecer los demás. Doscientos treinta y un ancianos fueron agasajados y algunos lograron premios de «repesca», además.

Todo muy simpático, muy alegre; pero el local se está haciendo pequeño. Es éste un problema a la vista, que un día u otro precisará resolver.

**CONCURSO COMARCAL DE BELENES Y TARJETAS.** — Este Concurso comarcal logró la colaboración de los Colegios Alpe, de La Garriga; Pereanton, de Granoellrs; Ronsana, de Sta. Eulalia; Franciscanos, de Granollers; Santa Ana, de Palau de Plegamans; C.M.E.C., de Granollers; Villa Angeles, de Canovellas; O.J.E., de Granollers; Divino Maestro, de Mollet; Garicano Goñi, de Mollet; San Francisco Javier, de Mollet; Lestonnac, de Mollet; Instituto de Bachillerato, de Mollet, y Grupo TUAREG, de Mollet. Se lograron 733 participantes, lo cual es una cifra importante, que puso en un serio aprieto a los miembros del Jurado.

Este estuvo formado por los siguientes miembros: Sr. Palatsi, Concejal de Cultura del Ayuntamiento; Sr. Bellallvista, Delegado Comarcal de la Juventud; Sres. Parera y Soler, miembros de la Asociación de Pesebristas de Barcelona; Sr. Riera, pintor; D.ª Maria de Vega Capella, directora del Instituto de Mollet; Sr. Antolín, de Actividades Culturales de la Delegación de la Juventud, de Granollers; Sr. Lloreda, secretario de la Delegación Comarcal de la Juventud, y Sr. Parés, de la Delegación Local de la Juventud.

Los premios, patrocinados por el Magnífico Ayuntamiento de Mollet, correspondieron: Belenes, de 6 a 9 años: 1.º y 2.º premios a Villa Angeles, de Canovellas; Belenes de 10 a 14 años: 1.º a Divino Maestro, de Moet; 2.º y 3.º a Colegio Pereanton, de Granollers; Accésit al Grupo Tuareg, de Mollet. Tarjetas, de 6 a 9 años: 1.º a Garicano Goñi, de Mollet; 2.º, 3.º y Accésit, a Colegio Alpe, de La Garriga; Tarjetas, de 10 a 14 años: 1.º a Colegio Lestonnac, de Mollet; 2.º y 3.º a Garicano Goñi de Mollet; y Accésit, a O.J.E., de Granollers.

**COMPETICION DE AJEDREZ JUVENIL.** — La Delegación Local de la Juventud, ha organizado esta Competición que se está desarrollando desde el día 27 del actual al 8 de enero, en una de las dependencias de la primera planta de nuestro Instituto. Horario, 6 de la tarde.

**VISITAS AL SALON DE LA INFANCIA Y DE LA JUVENTUD, DE BARCELONA.** — También, organizadas por nuestra Delegación Local de la Juventud, se han programado dos visitas a dicho Salón. Tendrán lugar los días 3 y 4 del próximo mes de enero.

**LA PENITENCIA COMUNITARIA.** — Con motivo de la pasada Navidad, en la noche del día 23 hubo en nuestro Templo Parroquial penitencia comunitaria. Con el Templo lleno a rebosar tuvimos un acto litúrgico mitad mitin, mitad ortodoxo. Algunos les —los más valientes— abandonaron el Templo sin esperar a la absolución. Nosotros decimos NO a esta forma de entender estas celebraciones. Además, debe instruirse a los que allí acuden que la absolución colectiva obliga luego, particularmente, a la confesión individual.

**ÉS L'HORA DELS ADEUS.** — Momento doloroso para este cronista, que por razones muy personales ha decidido abandonar sus actividades de cronista de Mollet, que inició el 6 de agosto de 1944, no de 1941 como se indica en su última crónica. Más de treinta años de continuado contacto con mis lectores crean, indiscutiblemente, entrañables lazos de amistad; crean un hábito que hay que romper; crean unas relaciones con otros colaboradores del Semanario que quedarán reducidas al ámbito puramente personal; crean unas relaciones, también, con las autoridades de la comarca, a las que debo agradecer sus atenciones. Y crean una manera de ser y de vivir, que habrá que modificar para adaptarse a las exigencias de «mi» momento en la vida.

A todos mis amigos y colaboradores en esta tarea que con muy buena voluntad y con no tanto acierto he evado a cabo a lo largo de estos 32 años de actividades de periodista aficionado, muchas gracias a mis compañeros de redacción y especialmente a mi buen amigo Mora que tanta confianza depositó en mí. ¡Hasta siempre!